

BOSSMAN

Personel TNI-Polri melaksanakan Kegiatan Sambang di Wilayah Binaan Karawang Kulon

KARAWANG - KARAWANG.BOSSMAN.CO.ID

Jan 20, 2025 - 07:02



Polres Karawang - Upaya Jaga kekompakkan bersama masyarakat, Bhabinkamtibmas melaksanakan kegiatan sambang bersama dengan warga binaan di wilayah Kelurahan Karawang Kulon, Kecamatan Karawang Barat, Kabupaten Karawang, Jawa Barat.

Selain itu, Bhabinkamtibmas Karawang Kulon Aiptu Ali Mardi dan Babinsa

Karawang Kota Serka Joko Gangsar juga mengingatkan serta mengimbau masyarakat binaan terkait keamanan lingkungan sekitar dengan selalu mewaspadaai aksi C3, tawuran, judi online, pinjaman online, dan hal-hal gangguan kamtibmas lainnya. Minggu (19/01/2025)

"Karena itu, kepolisian mengajak masyarakat binaan Kelurahan Karawang Kulon untuk terus meningkatkan dan mengoptimalkan pengawasan situasi di lingkungan sekitar khusus di wilayah Kelurahan Karawang Kulon agar terhindar dari hal hal yang tidak diinginkan," ungkap Bhabinkamtibmas.

"Lewat komunikasi dua arah yang dibangun saat patroli wilayah dan sambang, Bhabinkamtibmas Aiptu Ali Mardi berharap dapat memudahkan kami pihak kepolisian dalam berinteraksi bersama masyarakat binaan. Kepolisian berupaya menjaga serta meningkatkan keamanan dan ketertiban di lingkungan masyarakat," sambungnya.

Dijelaskannya, lewat keakraban ketika pelaksanaan sambang, Bhabinkamtibmas berharap semoga kekompakan bakal lebih terasa dan dapat bersama-sama mencegah serta menurunkan tingkat gangguan kamtibmas maupun C3, tawuran, balap liar, aksi geng motor serta aksi kejahatan lainnya di wilayah hukum Polsek Karawang Kota Polres Karawang.

Terpisah, Kapolres Karawang AKBP Edwar Zulkarnain, S.I.K., S.H., M.H melalui Kapolsek Karawang Kota Kopol H. Senen Ali, S.Pd., mengatakan, bila ada sesuatu yang mencurigakan, masyarakat harap segera laporkan ke nomor WhatsApp Lapor Pak Kapolres maupun Lapor Pak Kapolsek.

"Masyarakat juga bisa menghubungi Bhabinkamtibmas ataupun Babinsa di wilayah binaan masing-masing," pungkas Kapolsek.

Polres Karawang_AKBP Edwar Zulkarnain